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例会報告  Vol.４８ No.１２（No.2253） １０月６日（水）晴れ  (司会 北村陽太郎委員長） 

本例会での主な事項 

☆会長挨拶                 ☆会員卓話 亀崎徳彦会員 

    

 

誕 生 祝   

  

 

≪会 員≫武藤康之会員 

 

≪配偶者≫鈴木（邦）会員 松坂会員 門脇会員 雨谷会員 石塚（幸）会員 

 

 

 

 

 

諸 報 告  

米山記念奨学会 海老原良夫委員長 

１０月は米山月間です。地区・会長方針にもありますように、お一人２万円のご寄付宜しくお願い致しま

す。 

 

Ｒ情報委員会 中川莞爾委員長 

インフォーマルミーティングのご案内 

１０月２７日（水）午後６時より 糀屋 

出席者：入会１０年以下の会員の皆様 

後ほどＦＡＸを送らせて頂きます。 

 

幹 事 報 告  大塚令昌幹事 

週報受理クラブ なし 

例会変更通知   竜ヶ崎ＲＣ １０月１９日（火）→１０月１７日～１８日 親睦旅行 

                    １１月１６日（火）午後６時より 松泉閣 

 

会 長 挨 拶  白井 豊会長 

10月になり、さすがにあの猛暑はどこへやら、爽やかな毎日となりました。 

 今年度も 3 ヶ月を過ぎ、種々な行事を無事行えたのも会員各位のご協力の

賜物と感謝申し上げます。有難うございます。 

 今月 2日の土曜日には「第 8回ロータリー杯グランド・ゴルフ常総大会」が鬼

怒川河川敷のグランドで实施されました。大塚幹事、松崎社会奉仕副委員長

と 3 人で出席し、参加された方々が本当に元気で感心致しました。開始時間

の 30 分前には集合し、念入りな準備運動を行い、競技が開始されると「今年

こそは上位に入賞するぞ」という意気込み、そしてルールをしっかり遵守し、パートナーを思いやる気持ち

等々、若い世代の人々に是非とも機会があれば一緒にプレイして欲しいものだと感じました。素晴らしい

お天気のもと、大変気持ちの良い一日となりました。 
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 もう一つご報告を致します。パスト会長の鈴木豊会員が先月手術をされましたが、12 時間にもおよぶ大

手術も無事に済み、術後の経過も良く、食欲も旺盛だということです。順調な回復を心から願うものであり

ます。 

 今日の卓話は、新入会員の亀崎徳彦会員ですが、宜しくお願いします。 

最後に今週は神栖でライラが实施され、地区委員として活躍されている染谷秀雄会員の激励に行く予定

になっております。この後も色々と行事が続きますが、皆様の御協力を今一度お願い致しまして挨拶を終

わります。 

 

会 員 卓 話   「水海道ゴルフクラブの歩み」  亀崎徳彦会員 

この大勢の諸先輩の皆様の前で、卓話するのは不慣れなため まとまら

ない話になるかと思いますが 指名を受けましたので 小生が勤務してお

ります 水海道ゴルフクラブについての簡単なあゆみについて お話させ

て頂きたいと思います。 

ロータリーの会員の皆様の大半の方は 水海道ゴルフクラブを永年ご利

用して頂いておりますので 今までのあゆみについてはご存知かと存じま

すが 小生も勉強がてらお話させて頂きたいと思います。  

先ず水海道ゴルフクラブは昭和 39 年９月東京オリンピック開催の前月に

オープンいたしました。 

当時の旧日興証券創立者 遠山元一氏の判断で ノータッ

チでできるまでは「開場まかりならぬ」と言う事で正式オープ

ンはアウトコースが完成して 2 年後.インコースが完成して半

年後にオープン致しました。当初は パブリックコースだから

こそコースが安定するまで余裕があった理由だと言われてお

ります。 

コース設計は日本人としては初めてコース設計を手がけたプ

ロゴルファーの安田幸吉氏が、現地を見に行ったら、面積も

十分あるし、地形といい地型といいゴルフ場としては

素晴らしい土地で、ほとんど松林だったのでできるだ

け松を生かしてやろうと思い、条件にも恵まれたことも

あって、自分通りのコースができたとも言われておりま

す。そういう経緯でオープンして 6 年と比較的歴史も

浅かった水海道ゴルフクラブは、昭和 45 年に日本プ

ロゴルフ選手権が開催されました。 

その後 開場より 23年を経った昭和 62年に法人メン

バー制へ移行しクラブハウスを新築し今現在にいた

っております。 

ゴルフの技術的なものはお話できませんが、少しでも気持ちが和める

かなと思い 場内に咲く花木 草花を紹介したいと思います。是非 プ

レーする際はスコアだけでは無い 場内に咲いている花木 草花も観

察しながら楽しいプレーをしていただければと存じます。 

1. サザンカについて 

ツバキ科の常緑樹です。 

開花時期は 10月中旬から 2月中旬です。 
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花の少ない時期に彩を添えてくれるありがたい花木です。 

花言葉は 困難に打ち勝つ.ひたむきさと言う花言葉です。 

寒椿とは見分けが難しく 概ね樹高(寒椿の方が低い)で判断します。 

2. コブシについて 

モクレン科の落葉樹です。 

開花時期は 3月中旬から 4月中旬です。 

名前由来は 開花直前のつぼみがの姿が子供の握り拳に似ている説と实がぶつぶつとこぶのように

なっている説などがあります。 

3. つつじについて 

花期は 4月中旬より 5月中旬です。 

ツツジの名の由来は(筒)と(連なる)の 2つの説があります。 

シャクナゲやドウダンツツジもツツジ科でどれも花が美しいです。 

4. ヤマボウシについて 

ミズキ科の落葉樹です。 

北アメリカ原産のハナミズキの方が有名です。 

名前の由来は中央の丸い花穂(ｶｽｲ)を囲む 4 枚の花びらが比叡山

のヤマボウシの頭巾姿 

に似ていることが由来です。 

秋には实がイチゴのように熟し、葉も真っ赤に紅葉し花と紅葉と 2 回

鑑賞できます。 

5. ナツツバキについて 

ツバキ科の落葉高木です。ツバキ科には珍しい落葉でしかも夏に開花します。 

花期は 6月より 7月初旬です。 

別名のシャラノキは釈迦がなくなったとき近くに生えていた沙羅双樹をこの木と間違えたため付けら

れたそうです。 

6. ハナショウブについて 

アヤメ科の宿根草です。 

花期は 6月中旬から下旬までです。 

名前の由来は、葉が菖蒲のように花が美しいことから付けられました。 

アヤメとカキツバタと間違われますが、アヤメは乾いた土の上に生えハナショウブは湿地に生えます。 

7. ヒシについて 

ヒシ科の 1年草の水草です。 

花期は 6月より 9月です。 

名前の由来は、实が菱形 实がひしゃげている 葉が菱形 トゲを緊(ひし)表現した等の諸説があり

ます。 

8. ヤマユリについて 

ユリ科の球根植物です。 

花期は 7月初旬より 8月です。 

名前の由来は、山中に自生することからつけられました。 

カサブランカはヤマユリを母株として重用されています。 

9. サルスベリについて 

ミソハギ科の落葉中高木です。 

花期は 7月初旬より 10月上旬です。 
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名前の由来はね樹皮が滑らかで猿も滑り落ちる意味で名づけされました。 

花の少ない時期に咲いて長く楽しむことができます。 

10. キダチチョウセンアサガオについて 

ナス科キダチチョウセンアサガオ属の低木です。 

花期は一般的に春から秋で 当クラブでは 9月後半から 11月にかけて咲きます。 

別名トランペットに似ていることからエンジェルス.トランペットとも呼ば

れています。 

11. ジュウガツザクラについて 

バラ科サクラ属の落葉高木です。 

開花時期は 10月下旬より 1月下旬です。 2度咲きの場合は 3月下

旬から 4月上旬にもさきます。 

ジュウガツザクラと寒桜は混同され易いです。 

 

以上の通り簡単でしたが場内に植樹してある花木.草花を紹介させて頂

きました。  

最後になりますが、水海道ゴルフクラブは、これからもお実様の声に耳を傾け、クオリティーの高いコー

ス造りとフロント及びキャディのサービス向上に努め「水海道でプレーして楽しかった。又来るよ！」と言う

声を励みに精進したいと考えています。今後も引き続き水海道ゴルフクラブをご利用賜わります様お願い

申し上げ はなはだ簡単でしたが、水海道ゴルフクラブのあゆみと場内に植樹してある花木 草花につい

てご紹介させて頂きました。ご静聴有難うございました。 

 

出 席 報 告 （古谷榮一委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 

５７名 ４１名 １６名 ０名 １４名 ９６．５０％ 

 

ニコニコボックス 北村英明委員長              入金計 ￥52,000   累計 ￥737,000  

誕生祝御礼≪会員≫武藤会員  ≪配偶者≫鈴木（邦）・松坂・門脇・雨谷・石塚（幸）  各会員 

今年度３カ月経ちました。今後も宜しくお願いします。  白井会員 

今月は米山月間です。米山寄付お一人２万円をどうぞよろしくお願い申し上げます。  海老原会員 

今月誕生日の会員の皆様、おめでとうございます。  山牟田会員 

今月も宜しく。  石塚（幸）会員 

本日の卓話でお世話になります。  亀崎会員 

ネクタイを忘れました。関東シニアゴルフ決勝７０位でした。２日間でスリーパット８回しました。 斎藤会員 

ノーネクタイで来ましてすいません。  鈴木（茂）会員 

亀崎さん、卓話宜しくお願いします。隅屋さんお隣にいないので寂しいです。  北村（英）会員 

前回欠席しました。  田上会員 

例会欠席しました。  石塚（利）会員 

早退します。  鈴木（勝）会員 

 

会報委員会 秋田政夫委員長 石塚利明副委員長 穂戸田好範委員 石塚幸一郎委員 
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親愛なる同僚ロータリアンの皆さん、 

 ニューオーリンズを題材にした歌は枚挙に暇がありません。それはこの街が世界の音楽の都の一つと

して、歴史と遺産に満ちているからです。 

 特に私は「Way Down Yonder in New Orleans（遥かなる ニューオーリンズ） 」の楽しいサウンドが大好

きです。近年開催された大会より、まるひと月早く 5 月 21～25 日にこの街で開催されることになっている

国際ロータリー（ＲＩ）年次大会のことを考えるとき、その歌詞は、私たちを誘っているように聞こえるから

です。 

より多くの時間を過ごせるように 

 ニューオーリンズ国際大会は、ここ数年間のように日曜日ではなく、土曜日から公式に始まります。私

たちの年次大会の見どころである「友愛の家」も土曜日の朝にオープンし、ロータリアンとそのゲストたち

が日曜日の本会議前により多くの時間をそこで過ごすことができるよう、大会前会議はすべて土曜日の

午前中に終わります。 

 もう一つのいいニュースは、この「友愛の家」がコンベンションセンター内の本会議場のすぐ隣にあると

いう点で、さまざまなロータリー世界から訪ねて来る人たちの親睦とネットワーク活動により役に立つよう、

時間が延長される予定です。それがロータリアンとその家族のための場所になるでしょう。 

筆舌に尽くし難い年次大会  

 ロータリーの年次大会の不思議な力、活気、感動をどのように表現すればよいのでしょうか？ 私たち

の年次大会は、さまざまな魅力に富んでいるので筆舌に尽くし難いものです。ロータリーの親睦とネット

ワークは、地球上のいろいろな地域から集う仲間のロータリアンたちに直接出会うのが最良のもので、

国際奉仕は、ロータリアンたちが遠く離れた国からの新しい友人をつくったときに強化されます。 

 したがって、ロータリーの年次大会を理解し、正しく評価する最もいい方法は、ニューオーリンズのため

に計画されている傑出したイベントに参加することです。ニューオーリンズ国際大会はこれまでの国際大

会の中で最も優れたものの一つに数えられるでしょう！ その点は私が保証します。 

 世の中をより良くするために共に活動する者として、ニューオーリンズに集いましょう。通りを歩けばざ

わめき――ビート――ニューオーリンズそのものといえるリズムが聞こえてくるでしょう。ジャズ発祥の地

です！ ケイジャンカントリーにいる間は、楽しくやりましょう…もう一度！ And Let the Good Times Roll 

… Again!  Laissez les bon temps rouler … encore! 

RAY KLINGINSMITH 

PRESIDENT, ROTARY INTERNATIONAL 

 


